
議事録 
作 成 日 令和 6 年 12 月 23 日

(月) 
作 成 者 笹倉 可子 

 

会 議 名 女性会役員会 

開催日時 令和 6年 12月 23日(月) 18時～ 開催場所 藤沢商工会館議員会議室 

参 加 者 
出席： 相原、瓜田、笹倉、田中（美）、飛田、冨田、秦野、平沼、星谷、牧野、 

眞玉、村木、和田、山根             （アイウエオ順、敬称略） 

ウリタ瓜田 

瓜田 欠席:笹倉、冨田、星谷 

 

 

議 題 

1 35周年記念旅行  

2 ワイン祭りについて（反省） 来年はどうする？  

3 研修旅行について  

4 各委員会から  

5 その他  

 

内     容 

議  題 

内     容 

     備考 

１．35周年記念旅行について 

  相原会長より、自身が家庭の都合で参加できないとの申し出があった。 

  現在、参加希望者は 2名（役員 1名、一般会員 1名）。 

  これを受けて、中止にするか決行するかの意見を役員会に諮ったところ、概ね 

① 会長が不参加である事の理由をもって中止にすることは無い ②役員が 

参加できないことについて、申し訳ない気持ちはあるが、役員会で決めた行事で 

ある為に決行の方向で再度募集。その結果をみて中止の検討をしても良いので

はないかとの意見であった。 

この旅行をコーディネートしている冨田会員より、「参加人数を考えると中止が良

い」との意見があった。 

中止にする理由としては他に、①役員会で決めた以上役員会の旗振りがないと 

実現は難しい。②参加人数が少ない場合、現地での活動が縮小する等制限が 

出る。というものであった。 

審議の後、結論として、「中止」となった。 

  全会員への通知は「諸事情により中止」とする事になった。 

 

２． ワイン祭りについて 

   眞玉会員より、「売上 263,700円、経費 78,196円、売上利益 185,504円、 

   チャリティ BOXによる寄付金 17,750円であった。」との報告があった。 

   来年以降の参加については、秦野会員より、「スタッフドバケットを楽しみにして 

くていたお客様が多数いて嬉しかった。一方で、法律が厳しくなっていく中で、 

   衛生面を心配しながら継続させるかについては、課題が残る」との意見が   

あった。  

冨田会員、星谷会員からも、「発端は、外部から依頼されて参加したものであ 

るから、イベントを減らしていくなら、辞めても良いのではないか。」との意見が 

あった。 

審議は次回以降となった。 

    

３． 研修旅行について 

   田中会員より、参加者 18名。との報告があった。 

続けて、「大磯町長の参加、大磯町役場の職員のガイドにより充実した研修旅 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



内     容 

議  題 

内     容 

     備考 

行であった。体力的にはハードであった。」との事。イベントの報告については 

後日作成するとの事。 

 

４．各委員会から 

  PR委員会 

  瓜田会員より今後役員会の出欠はLINEを使用する方が早いのではないかとの

提案があった。相原会長より、公式 LINE アカウントの利用をまずは役員会で行

うという意見もあったが、当面は「調整さん」を使用する事となった。 

 

  交流委員会 

平沼会員より 新年会の進捗の報告があった。 

１） パンフレットについて、瓜田会員よりデザインが同日 LINE にアップされた。 全

会員の紹介写真について、HPに写真のない会員には個別に連絡済である。 

印刷部数は、100冊を予定。 全会員に届くようにする。 

２） 来賓について、藤沢市関係者 2 名（藤沢市長・藤沢市議会議長）・関連団体 1

名（藤沢市観光協会 湯浅会長）・藤沢商工会議所 4 名（増田会頭、村岡副会

頭、小河副会頭、竹村専務） 

３） 女性会ＯＢへの案内 

冨田会員担当。 今後の活動において、ＯＢへの連絡は現役員で行う。 

４） 費用について 

車屋のケータリングの総額が 574,750円（55名分の見積）であり、会費との 

バランスを考えると、参加人数が見積り人数より増えると赤字になる可能性が

高い。そこで、当初の予算案を見直し、記念品の取りやめ、紅白饅頭をどら焼き

に変更、会場設営費の削減を決定した。 

５） 全会員への案内は 1月初旬を予定している。 

 

研修委員会  割愛  

   

５． その他 

１） 新入会員の紹介があった。 Ohanabag 大嶋裕子新会員。 

相原会長より面談済との報告があった。 

２）2025年度総会（浦安大会の案内） 

  大和商工会議所よりバスに同乗してはどうかとのお誘いがあるが、 

株式会社のあたびで観光を含めた見積を取ってから決めたいとの事であった。 

 

次回 

1月役員会 1月 27日（月）18時から 

2月役員会 2月 10日（月）18 じから 

 

今回割愛した議題 

来年度のプロジェクトチームについて 

委員会を、①我楽多市（産業フェスタ） ②遊行の盆 ③市民祭り又はワイン祭 

りで分けるのはどうか？ 

                                             以上 

 


